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平成22年度第1回文化財保護審議会 会議概要 

１ 審議会名 平成22年度第1回文化財保護審議会 

２ 日  時 平成22年9月29日 午前10時00分から午後12時00分まで 

３ 会  場 安曇野市明科総合支所 第1会議室 

４ 出席者 百瀬（宗）会長、飯沼職務代理、宮下委員、宮島委員、百瀬（新）委員 

５ 市側出席者 竹内文化課長、文化財保護係那須野係長、土屋 

６ 公開・非公開の別 公開 

７ 傍聴人0人    記者0人 

８ 会議概要作成年月日 平成22年10月12日 

協  議  事  項  等 

１．会議の概要 

開会、あいさつ（竹内課長） 

委員の委嘱、会長・職務代理の互選 

■会長に百瀬宗治委員、職務代理に飯沼冬彦委員が選出された。 

審議事項 

（1）指定文化財以外の標柱設置について 

（2）文化財調査（仏像調査）の計画について 

（3）郷土資料館の統廃合について 

（4）その他 

報告事項 

（1）文化財保護事業についての報告 

閉会（会長） 

 

２．審議概要 

（1）指定文化財以外の標柱設置について 

■来年度、予算を確保して約70本設置したいと考えている。指定文化財標柱に比べて簡易なものを想定してい

る。（事務局） 

■堀金地域は現在の標柱の本数が多く損傷も激しい。標柱について旧村時代の申し合わせ事項もあり、確認し

て更新してほしい。（委員） 

■集落の起源に関わる堰や郷倉などに標柱を建てるとよい。（委員） 

■歴史的な検証以上に、安曇野の文化的側面をアピールするために標柱設置は意義あることだと思う。（委員）

（2）文化財調査（仏像調査）の計画について 

■本年度は宮島委員を調査員として、堀金地域の仏像調査を実施する予定。今後、宮下委員や文化財調査委員

の協力を得て体制構築、事前調査・資料作成を行う。（事務局） 

（3）郷土資料館の統廃合について 

■堀金の資料館には地域的な資料が数多く集まっている。そのためある程度展示場所も必要である。（委員） 

■事務局では堀金資料館の状況も把握しておいる。各地域の状況を聞きながら進めていきたい。（事務局） 

（4）その他 

■旧明科町の保存木・保存林取扱いについて、次回以降再度審議することとした。 

 

３．報告概要 

（1）文化財保護事業についての報告 

■事務局から平成22年度の事業計画と進捗状況を説明した。（事務局） 
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